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ロータリーを高めよ.／

思いを尽くし熱意を尽くし.ノ
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第403回例会平成2年10月2日（火）晴ガバナー公式訪問
へ

加藤正義君 10月1日名古屋市農業協同組

合が合併しました。

笹野義春君早退させて頂きます。

谷口暢宏君ホームクラブこ:ぶさたしました。

大口弘和君誕生日祝い。

西川豊長君、山本真輔君夫人誕生日祝

い。

佐久間良治君、西野英樹君結婚記念日

祝い。

◇鷲野幹事報告

l .本日例会終了後、クラブアセンブリーを

開催いたしますので、理蛎役員、各委員長

は芙蓉の間にお集まり下さい。

◇成田会長挨拶
本日は、中村ガバナー、岡本分区代理をお

迎えしての例会でございます。中村ガバナー

岡本分区代理ようこそいらっしゃいました。

ありがとうございます。

先程、会長、幹事、副会長、副幹事、会長

エレクト、 SAAと共に、会長．幹事懇談会

を行い、ガバナーからいろいろなアドバイス

を頂戴いたしました。このご指導のもとにこ

れから当クラブを運営してまいりたいと思っ

ております。

中村ガバナーは非常にロータリーに熱心な

方であります。先程、会員増強の点では、今

年度中に5つ新設クラブをつくるというお話

を承りました。これはここ10年来はじめての

ことだそうです。

おかげさまで当クラブも今年度に入り3名

の新入会員を迎えております。現在68名の会

員数も、今年度中に70名を突破するものと思

います。

これから中村ガバナーのお話を承りますが

よろしくお願いいたします。

◇“君が代”

◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会員 68(67)名 出席54名

出席率 8060％

前回 9月25日 （修正出席率)97. 01%

◇ビジター紹介

岡崎南RC中村繁男ガバナー

名古屋名東RC岡本綴二名古屋第二分区

代理他7名

◇お誕生日祝福

大口君(9/26)、山本夫人(9/28）

西川夫人(1()/5)

◇ニコボックス

中村繁男ガバナー公式訪問させていただ

きます。

岡本鯉二名古屋第二分区代理中村ガバナー

公式訪問でお世話になります。

成田良治君、鷲野義明君、吾郷正夫君

秋山茂則君、江崎民夫君、加藤大豊君

菊池昭元君、小林 明君、久保田皓君

黒須一夫君、宮尾紘司君、水野民也君

永井正義君、新美 敢君、大谷和雄君

佐久間良治君、竹内真三君、和田正敏君

渡辺辰夫君中村ガバナー、岡本分区代理

をお迎えして。

大谷和雄君多くの会員のご出席を得、豊

田短期大学開学披露式を無事終えました。

記念品として、佐野君の素晴らしい作品を頂

きました。有難うございました。

鈴木理之君小山君、昨日は有難う。

太田茂君黒野先生、 「四つの反省」を書

いていただきありがとうございました。

黒野貞夫君 ｜~四つの反省」を書かせても

らいました。
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;直前会長
I社会奉仕委員長
>青少年奉仕委員長
〈国際奉仕委員長

>職業奉仕委員長
}親睦活動委員長
》会員増強副委員長
〈職業分類副委員長

(会員選考委員長
>プログラム委員
『雑誌委員長

}広報委員長
}会報委員
>出席委員長
くニコボックス委員長

、ロータリー財団委員長
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ケ米山奨学会委員長

》新入会員
ノノ

ノノ

ノノ

〃

ノノ

“◆e～一■｡◆｡一､q◆Q■～一■｡､◆一～■■■■一一6.●･ーーGb写■一ー｡a●｡－一

鷲野義明君｛
和田正敏君ノ

鈴木正男君〈

池田 隆君｝
秋山茂則君〉

黒須一夫君｛
小坂井盛雄君（

青山敏郎君〈
安藤鑛之助君〉

太田 茂君i
北野寿三郎君；
西村禎二君I

堀江宏輝君〉
加藤大豊君〈

木全昭二君i
久保田皓君〉

菊池昭元謎
中山信夫君《

永井正義君（
江崎民夫君ノ

渡辺辰夫君〈
黒野貞夫君；
今枝秀夫君｝
釜谷健一君〉
小杉啓彰君〈

西野英樹君i
奥村登喜朗君〉

鴬谷龍男君：
--....一一....－～.‘,.～〆..､f

◇第276地区中村繁男ガバナー講話
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ロータリーは巨大化するとともに、大きな

変革をとげようとしております。もっとも目

立つことはソビエト連邦をはじめ東欧諸国の

加入であります。これらの国々と2， 3年の

うちにR.財団の奨学生の交換もはじまるかも

知れません。また高校生を対象とする青少年

交換も行われるようになるかも知れません。

変革のひとつに地区番号の整怖があります。

経過措置として来年7月1円から「2760」と

いう4桁の地区番号が与えられるようです。

1992年、サンディエゴにおける規定審議会

では会員資格の簡素化(正会員と名譽会員のみ）

が採り上げられるとのことです。シニア・ア

クティブ、パスト・サービスという和訳出来

ない名称もなくなることでしょう。

さらに23-34「社会奉仕活動に対する方針」

にかわる、新しい社会奉仕活動に対する宣言

が提案されます。 「人間開発」 「社会開発」

「環境保全」 「奉仕の仲間」等4つの基本か

ら成る新方針が審議されるようです。

ロータリーがどのように変化しても、基本

となるものは各ロータリークラブであり、 1

人1人のロータリアンの奉仕に対する考え方

であると思います。

どうか「ロータリーを高めよ思いを尽く

し熱意を尽くし」というコスタRI会長のテー

マにそって、皆様のご活躍を期待しております。
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（於：松楓閣9/25（火）
RANK NAME

優勝 太田 茂

2位 成田良治

3位 水野賀続

B B 中山信夫

PM6:00～）

MA画く

64,000

39，000

38,000

-60,000
へ

◇例会変更のお知らせ

名古屋南RC 10/24(水)秋の家族会の為、

名古屋不二パークホテルにて

PM6:00より

名古屋瑞穂RC lO/25(木)秋の家族会の為、

10/21(B)星ケ丘ボウルにて

あまRC 10/29(月)早朝例会の為、

AM7:30より

◇次回例会（10月9日）
講演 “世相とペレストロイカ”

会員 今枝秀夫君

講減 “私の職業について”

会員 小杉啓彰君

◇次々回例会（10月16日）

職場例会

日本生命保険相互会社名古屋東支社

"･･－．．．．へ．･･･一一･…･--.･･･ 1M開催間近一････～…･一一････～････へ．．“

』 来たる10月15B(月)、名古屋名東RCホスト〉
、

(で、 1M(都市連合会)が下記の通り開催され（

iます。 〈
｛ 出席義務者はお忘れなきよう、よろしくお〉
《願いいたします。 ｛ノ

記ノ

》日時 平成2年10月15B(月）

}場所 ホテルナゴヤキャッスル
〈予定 PM2:30～3:00登録受付

i PM3:0@~5: 15式典､討論会 ｝
PM5:30～7:00懇親会

く

:◎出席予定者 《
【ム、 長 成田良治君 ！：＝

)副会長 大谷和雄君 〈
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